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Динамичное развитие сферы оптовой и розничной торговли не только в 

Московском регионе, но и по всей России, адекватно усиливает конкуренцию за счет 

увеличения, как количества предпринимателей, так и ассортимента товаров и услуг. 

Масштабный прогресс современных IT-технологий вкупе с вышеуказанными 

условиями естественным образом привел к созданию виртуальных торговых залов в 
Интернете, и как следствие к формированию оптовой и розничной электронной 

торговли. В настоящее время процесс развития и постоянной модернизации этого 

нового сектора торговли представляет научный и практический интерес. 

 

Электронная торговля, оптовая торговля, развитие электронной торговли. 
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Dynamic development of wholesale and retail trading not only in Moscow region, 

but within the whole Russia has been boosting competition due to both increases in the 

number of entrepreneurs and the larger selection of products and services. Enormous pro-

gress of modern IT technologies combined with aforementioned realities naturally led to the 

emergence of virtual trading floors and, consequently, establishment of wholesale and retail 

e-trading. Contemporarydevelopment processes and subsequent constant modernization of 

this segment of trading riggers both scholarly and practical interest. 
 

Electronic trade, wholesale trade, development of the electronic trade. 
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